



さくらタイムズ

令和5年度1月号

和歌山県立和歌山さくら支援学校

1月になり、新しい年を迎えました。今月のみなさんの様子をお伝えします。

3学期始業式を迎えました！

1月9日（金）9：45から小学部、10：15から中・高等部が体育館に集合して始業式を行いました。スライドを使って校長先生と冬休みを振り返りながら、3学期の目標などについて考えました。また、能登半島地震にも触れ、防災についても考えました。



漢字の博士検定表彰式・高等部支援体連

サッカー大会壮行会を行いました！

漢字の博士検定表彰式では、目標をもって試験にチャレンジし、合格した児童生徒を称えました。また、壮行会では、勝利を願って選手にエールを送りました。



紀ららアート展で作品が表彰されました！

令和5年度紀ららアート展に出品した、和歌山さくら支援学校小学部の作品2点が、紀らら感動大賞に選ばれました。



令和5年度 紀らら感動大賞

版画の部
作品名「しょくよくのあき」
小学部肢体不自由教育部門 様

令和5年度「紀ららアート展」に出品されたあなたの作品は、鑑賞者の投票により大賞に選ばれました。

令和5年1月9日

和歌山県福祉保健部
福祉保健政策局障害福祉課



令和5年度 紀らら感動大賞

絵画の部
作品名「あつまれ！うみのなかまたち」
小学部1年生 様

令和5年度「紀ららアート展」に出品されたあなたの作品は、鑑賞者の投票により大賞に選ばれました。

令和5年1月9日

和歌山県福祉保健部
福祉保健政策局障害福祉課



防災ウォークラリーを行いました！

1月27日（土）育友会研修・防災部主催防災ウォークラリーを行いました。防災に関するクイズを解きながら、校内の避難経路を確認しました。また、備蓄食の調理と試食もしました。「もし和歌山で大きな地震が起こったら」など防災に対する意識が高まり、貴重な体験となりました。

